



Zuletzt aktualisiert: 15.10.2012 um 20:30 Uhr

In der Staffel nicht zu stoppen

Beim Graz-Marathon zeigten Hartberger Athleten groß auf.

LAUFEN. Nach dem Sieg beim Grazer Business-Lauf schlugen die TSV Hartberg-Athleten beim Staffelbewerb des Graz-Marathons der *Kleinen Zeitung* zu. Das TSV Hartberg-Quartett mit Hannes Riedenbauer, Robert Pingitzer, Wolfgang Kampl und Robert Koss gewann den Staffelbewerb der größten steirischen Lauf-Veranstaltung in 2:29:45 Stunden mit mehr als zwölf Minuten Vorsprung. Startläufer Riedenbauer übergab bereits als Führender, Pingitzer, Kampl und Koss verteidigten die Spitzenposition souverän. Am Samstag werden einige TSV- Athleten bei der steirischen Straßenlaufmeisterschaft in Irnding an den Start gehen.

Zwei Läufer des USV St. Lorenzen am Wechsel waren beim Graz-Marathon in den Nachwuchsklassen erfolgreich dabei. Simon Putz (U16) siegte beim vier Kilometer langen Junior-Marathon. Mit einer Zeit von 14:29,7 Minuten belegte er in der Gesamtwertung des rund 1100 Teilnehmer großen Starterfeldes den hervorragenden dritten Platz. Michael Prenner (Jahrgang 1996) startete beim 11,5 Kilometer langen Cityrun in der Klasse U18 und erreichte Rang 20.